
Protokoll der FSK-Sitzung
vom 01.03.05

Anwesend: Witold (UstA), Lena (Mathe/Info), Florian (Etec), Jan (Etec)

TOP 1 Berichte aus den Fachschaften

➢ Etec

•  Die Fachschaft Etec spricht sich gegen die von der Fachschaft Wiwi vorgeschlagene Verlegung
der unabhängigen Wahlen in den Dezember aus. Ausschlaggebend für die Entscheidung war,
dass somit die Kandidatur von Erstsemestern erschwert wird. 

• Beim letzten Treffen des AK uEva (uniweite Evaluation) waren leider nur Vertreter der
Fachschaften Physik, Wiwi und Etec anwesend. Ziel des Treffens hätte sein sollen, den anderen
betroffenen Fachschaften, die nicht bei den vorangegangenen Treffen anwesend waren, das
erarbeitete Modell vorzustellen.
Es wurde festgestellt, dass in einigen Fachschaften der FSK-Verteiler nur an einen bestimmten
Personenkreis und nicht an den globalen Fachschaftsverteiler weitergeleitet wird. Die Fachschaft
Etec regt an, dies zu ändern, um die Kommunikationsmöglichkeiten fachschaftsübergreifender
Arbeitskreise zu verbessern.

• Die Fachschaft Etec hat über die Aufgaben der Mentorin, insbesondere deren Anstellung an der
Fakultät diskutiert, nachdem dies vom Dekan angeregt wurde. Es wurde beschlossen die
Mentorinnenstelle an der Fakultät beizubehalten.

• Es wird angeregt die Initiative der FSK www.wirsuchendich.net wieder aufleben zu lassen. Die
Initiative hatte in der Vergangenheit positive Auswirkungen auf die Personalsituation und die
Arbeit in den Fachschaften und im UstA. 

➢ Mathe/Info

• Die Fachschaft Mathe/Info unterstützt den Vorschlag der Fachschaft Wiwi, die unabhängigen
Wahlen im Dezember stattfinden zu lassen, da bei ihnen keine Erstsemester kandidieren.

• Um die Lernraumsituation zu verbessern, hat sich die Fachschaft Mathe/Info dazu entschlossen,
die Aufsicht in Seminarräumen zu übernehmen, um diese als Lernräume zur Verfügung stellen
zu können. Der Geschäftsführer der Fakultät hatte die Aufsicht vorausgesetzt, um die
Seminarräume zu diesem Zweck zur Verfügung zu stellen. Zur Zeit sind drei miteinander
verbundene Räume zwischen 10Uhr und 15Uhr geöffnet. Es wird eine Statistik über die Nutzung
seitens der Studenten geführt.

• Die Fachschaft Mathe/Info veranstaltet Ende März ihr Fachschaftsseminar.

TOP 2 Bericht des UstA

• Es wird zur Zeit diskutiert, in welchem Rahmen das Uni-Sommerfest stattfinden wird.
Insbesondere der Umfang der Beteiligung des UstA wird intensiv diskutiert. 



• In der letzten Zeit fanden einige Kongresse hauptsächlich zum Thema Studiengebühren statt. Der
UstA war dort verteten. Ergebnisse sind unter anderem auf der LAK-homepage zu finden.
In Freiburg wurde ein „Masterplan“ aufgestellt, weiterhin wird an der Vernetzung der
Zusammenarbeit der Hochschulen gearbeitet.

• Es werden einige Modelle durchdacht, wie der UstA im nächsten Semester effektiv
weiterarbeiten kann, da bislang von einer erneuten Unterbesetzung der Referate auszugehen ist.

• Der FZS veranstaltet vom 18.- 20.März Seminare zum Thema Hochschulpolitik. Interessierte
Fachschaftler sind eingeladen, daran teilzunehmen.

• Die bislang zusammengetragenen Informationsquellen zum Thema Studiengebühren sollen für
die Fachschaften und initierten Arbeitskreise zusammengefasst und aufbereitet werden. Dazu ist
ein Treffen für den 21.03.05 angesetzt. 

• Die nächste FSK-Sitzung wird am 22.03.05 stattfinden. 


